

Kapolda NTB Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Pilkada Serentak 2024 Di Kabupaten Lombok Tengah

Syafruddin Adi - LOMBOKTENGAH.DISKOMINFO.ID

Aug 6, 2024 - 19:48



Lombok Tengah, NTB - Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. R. Umar Faroq, SH., M.Hum memimpin apel kesiapan pengamanan Pilkada (pemilihan kepala daerah) serentak 2024 Kabupaten Lombok Tengah yang dilaksanakan di Lapangan Kantor Bupati, Selasa (6/8).

Apel tersebut dilakukan guna mengetahui sejauh mana kesiapan TNI-Polri serta instansi terkait dalam mengamankan agenda pilkada serentak 2024 khususnya di

kabupaten lombok tengah.

Turut hadir Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK, PJU Polda NTB dan Forkopimda Kabupaten lombok tengah.

Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK melalui Kasi Humas IPTU L. Brata Kusnadi saat dikonfirmasi mengatakan pada apel tersebut melibatkan TNI-Polri I serta instansi terkait yang nantinya akan bersinergi dan berkolaborasi dalam mengamankan jalannya agenda pilkada serentak 2024.

“Selain TNI-Polri, ada juga dari Dinas Perhubungan, BPBD, Sat Pol -PP dan Dinas Damkar ,” ujar Kasi Humas.

Pada apel tersebut berbagai kendaraan taktis digelar dilapangan kantor bupati berikut dengan sarana dan prasarana pendukung serta kelengkapan perorangan personel guna mengetahui sejauh mana kesiapan pengamanan Pilkada 2024.

“Selain memimpin apel bapak Kapolda NTB juga mengecek masing-masing kendaraan taktis dan juga kelengkapan perorangan personel yang nantinya akan melaksanakan pengamanan di masing-masing TPS,” jelas Kasi Humas.

Selain itu, kata Kasi Humas digelarnya kendaraan taktis dari instansi terkait untuk membantu tugas kepolisian dalam mengamankan jalannya pilkada nanti.

“Tidak hanya tentang penanganan terkait penolakan atau unjuk rasa saja tetapi faktor lain bencana alam seperti tanah longsor, gempa bumi dan sebagainya juga perlu diantisipasi,” jelas Kasi Humas.

Kasi Humas mengajak kepada seluruh lapisan masyarakat untuk ikut berperan aktif menjaga kamtibmas jelang Pilkada serentak 2024 sehingga nantinya dapat berjalan dengan aman, lancar dan kondusif. (Adb)